

La rentabilidad se llama Juanto Ortuño

16/03/2025



Así convirtió Juanto Ortuño la pena máxima contra el Mirandés | Jesús Cruces.

Si en el Eldense hay un jugador rentable, es Juanto Ortuño Martínez (Yecla, 1991), ya que en dos horas y siete minutos interviniendo en cuatro partidos, le ha proporcionado al Deportivo diez puntos de auténtica valía para intentar lograr la permanencia en Segunda División.

Con el anterior entrenador, Daniz Ponz, llegó a ser titular en diez encuentros, pero con José Luis Oltra no ha salido inicialmente al terreno de juego en ninguna de las ocho jornadas que lleva el técnico valenciano en el banquillo azulgrana.

Sin embargo, Juanto aprovecha al máximo los escasos minutos de que dispone para cristalizar tantos

importantes y decisivos para un Eldense que planta cara a cualquier equipo de la zona noble o de los puestos de peligro para cosechar puntos valiosos que le permitan mantenerse con opciones de salvación.

De ese modo, es el máximo goleador del Deportivo con siete tantos en la competición de Liga. Cinco de ellos sirvieron para conquistar esos diez puntos. El primero, estando en el campo 23 minutos y valió para tumbar, el 8 de septiembre del pasado año, al Almería (1-0).

Los dos siguientes los anotó el 16 de noviembre pasado en la victoria contra el Albacete (2-0), jugando durante 70 minutos. Fue precisamente en la capital albaceteña, el

pasado 23 de febrero, donde firmó la victoria del Deportivo (0-1) estando en el campo 26 minutos.

El punto número diez se lo dio ayer al Eldense al transformar una pena máxima ante el Mirandés, que supo a victoria y que fue el definitivo 2-2, después de salir al verde en los últimos ocho minutos del tiempo reglamentario.

Los otros dos goles de Juanto Ortuño sirvieron para abrir el marcador en Elda ante el Real Zaragoza, que luego daría la vuelta al marcador para ganar por 2-3, y para empatar en Granada, que en la recta final acabaría perdiendo el Eldense también por 3-2.



Juanto Ortuño celebró por todo lo alto el gol del empate ante el

Mirandés | Jesús Cruces.

Decisivo con Estévez

La pasada temporada Juanto Ortuño fue decisivo en la salvación del Eldense, ya que marcó el gol del triunfo en Cartagena (0-1), un gol en la victoria ante el Eibar (2-1), autor de los dos goles ante el Amorebieta (2-0), también anotó en el campo del referido Amorebieta (0-2), otro gol en el triunfo contra el Racing Ferrol (2-0), dio la decisiva victoria en Burgos (1-2), abrió el marcador en Elche (1-2) y facilitó el pase al Eldense en la eliminatoria copera en Jaén al marcar de penalti en el descuento el definitivo (2-3).

El técnico más joven

El Mirandés se presentó ayer en Elda con el técnico más joven de la categoría, el italiano Alessio Lisci (Roma, 1985), un entrenador que no conoce la derrota ante el Eldense, ya que se ha enfrentado cinco veces al Deportivo con un balance de dos victorias y tres empates.

En 2021 en el campo del Atlético Levante (1-1), la pasada temporada empató en Elda con el Mirandés (2-2) y logró la victoria en Miranda de Ebro (3-1), y esta campaña triunfó en Anduva (1-0) y empató ayer en el Nuevo Pepico Amat (2-2).